

## Titel Nummer 15

### Georg Reischl erneut Bundesranglistensieger

**Osterhofen.** Die nationale Orientierungslaufsaison 2018 ist abgeschlossen. Damit stehen auch die Bundesranglistensieger fest. Für diese Rangliste werden alle Wettkämpfe des Jahres auf Bundesebene – die deutschen Meisterschaften und die Bundesranglistenläufe – herangezogen. In dieser Saison waren das insgesamt acht Wettkämpfe. Wer am Ende dieser Serie in seiner Altersgruppe ganz oben steht, ist zugleich „Deutscher Jahresmeister“.

Zum 15. Mal Bundesranglistensieger wurde Georg Reischl. Der Osterhofener Medaillensammler startete in der Altersklasse Herren 80. Er nahm in diesem Jahr nur an den beiden Deutschen Meisterschaften und an einem weiteren Wertungslauf teil. Er hat diese drei Wettkämpfe aber jeweils klar gewonnen und damit so viele Ranglistenpunkte gesammelt, dass er dadurch auch Gesamtsieger wurde. Heuer fand kein einziger Bundesranglisten-Wertungs-



**Sein 15. Siegershirt** erhielt Orientierungsläufer Georg Reischl.

lauf in Bayern statt. Deshalb haben sich auch nur wenige Läufer aus dem Raum Deggendorf beteiligt. Unter den Top Ten in ihrer Altersklasse finden sich nur drei Läufer aus dem Landkreis Deggendorf: Das sind neben Reischl die Senioren Rudi Lorenz (6. in H 80) und Jürgen Schwanz (9. in H 65) vom TSV Deggendorf.

– red/Foto: Reischl